
 

 

 

 

                                    

 
    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

２０１

 

ＱＱＱＱ子育

を提案

た。

圏央道開通をチャンスと捉え、財政力強化を進めるべき

                                    

２０１6年白岡市議会

白岡市議会議員白岡市議会議員白岡市議会議員白岡市議会議員

「ふるさと納

新新新新たなたなたなたな市市市市のブランドのブランドのブランドのブランド

の連携を促し

子育て世代への

提案）ＡＡＡＡ子育

。今後も有効

圏央道開通をチャンスと捉え、財政力強化を進めるべき

白岡市を

                                    

白岡市議会

白岡市議会議員白岡市議会議員白岡市議会議員白岡市議会議員

「ふるさと納税」次の一手は？

のブランドのブランドのブランドのブランド作作作作りとしてりとしてりとしてりとして

し、「子育て・

への有効な PR

子育てガイドブックを

有効な情報発信情報発信情報発信情報発信

圏央道開通をチャンスと捉え、財政力強化を進めるべき

 

 

を「子育てしやすいまち」としてブランディングできないか

10

                                    

白岡市議会新年号    

市政通信市政通信市政通信市政通信

白岡市議会議員白岡市議会議員白岡市議会議員白岡市議会議員 

税」次の一手は？

りとしてりとしてりとしてりとして「「「「子育子育子育子育

て・教育・住環境

ＱＱＱＱ市の保育行政

の必要性を提案

した他、子育

成長できる環境

PR は？（6 月議会

てガイドブックを冊子と

情報発信情報発信情報発信情報発信のののの媒体媒体媒体媒体にににに注目注目注目注目

圏央道開通をチャンスと捉え、財政力強化を進めるべき

 

「子育てしやすいまち」としてブランディングできないか

10 月 31日圏央道がついに開通

                                    

        白岡市議会議員白岡市議会議員白岡市議会議員白岡市議会議員

市政通信市政通信市政通信市政通信

 

 税」次の一手は？

過度

びびびび付付付付

品の

子育子育子育子育てててて環境環境環境環境」」」」のののの

住環境」の総合的

保育行政の重点施策

提案）ＡＡＡＡ本年度

子育て支援拠点

環境を地域全体

月議会で子育てサイト

と電子書籍で

注目注目注目注目していくしていくしていくしていく。。。。

圏央道開通をチャンスと捉え、財政力強化を進めるべき

 

 

「子育てしやすいまち」としてブランディングできないか

 圏央道がついに開通

桶川  

                                    

白岡市議会議員白岡市議会議員白岡市議会議員白岡市議会議員    渡辺聡一郎渡辺聡一郎渡辺聡一郎渡辺聡一郎

市政通信市政通信市政通信市政通信    

 

寄付金額は

物、バラ、

過度の返礼品合戦

付付付付けていくけていくけていくけていく必要必要必要必要

の開発につなげる

のののの充実充実充実充実をををを図図図図れないかれないかれないかれないか

総合的プロデュースが

重点施策は？（6

本年度 JR 新白岡

支援拠点も新たに開設

地域全体で創る白岡

てサイト

で発行し

。。。。 

圏央道開通をチャンスと捉え、財政力強化を進めるべき

経済政策

とととと

 

「子育てしやすいまち」としてブランディングできないか

白岡市のふるさと納税が好調！

圏央道がついに開通！！ 

 

                                    

渡辺聡一郎渡辺聡一郎渡辺聡一郎渡辺聡一郎

    

は 5000 万円を

、ラーメンなど

返礼品合戦になるのではなく

必要必要必要必要があるがあるがあるがあるとととと

につなげる等、市

れないかれないかれないかれないか議論議論議論議論

プロデュースが必要と

6 月議会で駅チカ

新白岡駅東西の保育所

開設した。「子供

白岡」を目指したい

圏央道開通をチャンスと捉え、財政力強化を進めるべき！

経済政策はタイミングが

とととと捉捉捉捉ええええ、、、、さらなるさらなるさらなるさらなる

 

圏央道開通

ります。今今今今

を活かした

 

「子育てしやすいまち」としてブランディングできないか

 白岡市のふるさと納税が好調！

                                     

渡辺聡一郎渡辺聡一郎渡辺聡一郎渡辺聡一郎                            

 

を突破。梨だけでなく

ラーメンなど新たな白岡

になるのではなく、生産者生産者生産者生産者

とととと提言提言提言提言。。。。若手生産者

市の産業振興等

議論議論議論議論。。。。各部署間

と提言。 

チカ保育所

保育所を認可

子供が豊かに

したい。  

 

！

はタイミングが

さらなるさらなるさらなるさらなる企業誘致企業誘致企業誘致企業誘致

  

 

圏央道開通により人と

今今今今こそこそこそこそ市市市市のののの財源確保財源確保財源確保財源確保

かした交流人口の

「子育てしやすいまち」としてブランディングできないか? 

白岡市のふるさと納税が好調！

    発行元発行元発行元発行元    若き風の会若き風の会若き風の会若き風の会

だけでなく、特別米

白岡の看板商品が

生産者生産者生産者生産者のののの育成育成育成育成

若手生産者を巻き

等に意図的に

 

はタイミングが命。圏央道開通圏央道開通圏央道開通圏央道開通

企業誘致企業誘致企業誘致企業誘致をすすめるべきとをすすめるべきとをすすめるべきとをすすめるべきと

 

 

と物の流れが

財源確保財源確保財源確保財源確保にににに動動動動

の促進策も提案

 

 

白岡市のふるさと納税が好調！ 

クリスマスは学童保育で、

バイオリンを演奏。

一緒に一枚

若き風の会若き風の会若き風の会若き風の会 【討議資料】【討議資料】【討議資料】【討議資料】

特別米や観葉植

が人気です！

育成育成育成育成やややや地域活性化地域活性化地域活性化地域活性化

き込んで新たな

に結び付けるべき

圏央道開通圏央道開通圏央道開通圏央道開通をチャンスをチャンスをチャンスをチャンス

をすすめるべきとをすすめるべきとをすすめるべきとをすすめるべきと議論議論議論議論

れが大きく変

動動動動くくくく時時時時！！！！圏央道

提案しました。

 

クリスマスは学童保育で、

バイオリンを演奏。みんな

一枚！ 

【討議資料】【討議資料】【討議資料】【討議資料】    

 

観葉植

！ 

地域活性化地域活性化地域活性化地域活性化にににに結結結結

たな特産

けるべき。 

をチャンスをチャンスをチャンスをチャンス

議論議論議論議論。。。。    

 

 

変わ

圏央道

。 

 

クリスマスは学童保育で、

みんな



    

    

    

                                        

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

    

    

    

    

    

11

の方も参加。

これからも、参加できるまちづくり、開かれた議会を目指していきます。

インフラ整備やハコモノだけに頼るのではなく、柔らかなまちづくりも必要です。

渡辺そういちろうは本年

「

【渡辺そういちろう【渡辺そういちろう【渡辺そういちろう【渡辺そういちろう

衆議院議員平沢勝栄

2015

所属

090

ＱＱＱＱ

整備中

 
駅周辺

の

在

組

ポイ

                                        

  

 

 

 

11 月 14 日に市議会の議場を解放して「

の方も参加。私はバイオリンを演奏

これからも、参加できるまちづくり、開かれた議会を目指していきます。

インフラ整備やハコモノだけに頼るのではなく、柔らかなまちづくりも必要です。

渡辺そういちろうは本年

「議場コンサート

今年は今まで取り上げた問題をさらに詳しく、加えて今年は今まで取り上げた問題をさらに詳しく、加えて今年は今まで取り上げた問題をさらに詳しく、加えて今年は今まで取り上げた問題をさらに詳しく、加えて

【渡辺そういちろう【渡辺そういちろう【渡辺そういちろう【渡辺そういちろう

衆議院議員平沢勝栄

2015年春より白岡市議会議員

所属。「渡辺そういちろう

090-7197-6173

 

 

 

 

今年今年今年今年 7777 月月月月にににに

へのアクセスの

ＱＱＱＱ東口は？ＡＡＡＡ

整備中。高架部分

 
駅周辺での喫煙

の分煙問題が

在は分煙化が

組みます。喫煙者

ポイ捨て禁止

                                            

日に市議会の議場を解放して「

私はバイオリンを演奏

これからも、参加できるまちづくり、開かれた議会を目指していきます。

インフラ整備やハコモノだけに頼るのではなく、柔らかなまちづくりも必要です。

渡辺そういちろうは本年もソフトパワーで地域を活性化していソフトパワーで地域を活性化していソフトパワーで地域を活性化していソフトパワーで地域を活性化してい

議場コンサート

今年は今まで取り上げた問題をさらに詳しく、加えて今年は今まで取り上げた問題をさらに詳しく、加えて今年は今まで取り上げた問題をさらに詳しく、加えて今年は今まで取り上げた問題をさらに詳しく、加えて

【渡辺そういちろう【渡辺そういちろう【渡辺そういちろう【渡辺そういちろうPROFILEPROFILEPROFILEPROFILE

衆議院議員平沢勝栄の公設秘書

白岡市議会議員

そういちろう 白岡

6173 http://www.so

にににに設計設計設計設計がががが決定決定決定決定しししし

へのアクセスの問題（駅

ＡＡＡＡ東北自動車道

高架部分は蓮田 SA

喫煙を控えてもらえないかという

が 12 月議会で

が難しい状況となっています

喫煙者の方には

禁止にご協力頂きたくお

日に市議会の議場を解放して「議場コンサート

私はバイオリンを演奏しました。

これからも、参加できるまちづくり、開かれた議会を目指していきます。

インフラ整備やハコモノだけに頼るのではなく、柔らかなまちづくりも必要です。

ソフトパワーで地域を活性化していソフトパワーで地域を活性化していソフトパワーで地域を活性化していソフトパワーで地域を活性化してい

議場コンサート」を開催し

今年は今まで取り上げた問題をさらに詳しく、加えて今年は今まで取り上げた問題をさらに詳しく、加えて今年は今まで取り上げた問題をさらに詳しく、加えて今年は今まで取り上げた問題をさらに詳しく、加えて

PROFILEPROFILEPROFILEPROFILE】】】】    

公設秘書として政治活動

白岡市議会議員として活動。

白岡」 にて是非ご

http://www.so-wat.net

しししし、、、、秋口秋口秋口秋口からからからから

駅・小学校から

東北自動車道をまたぐ

A の工事と合

 

えてもらえないかという

で問題提起されました

となっています

には大変申し訳

きたくお願い

議場コンサート

しました。今年も開催決定

これからも、参加できるまちづくり、開かれた議会を目指していきます。

インフラ整備やハコモノだけに頼るのではなく、柔らかなまちづくりも必要です。

ソフトパワーで地域を活性化していソフトパワーで地域を活性化していソフトパワーで地域を活性化していソフトパワーで地域を活性化してい

開催しました

今年は今まで取り上げた問題をさらに詳しく、加えて今年は今まで取り上げた問題をさらに詳しく、加えて今年は今まで取り上げた問題をさらに詳しく、加えて今年は今まで取り上げた問題をさらに詳しく、加えて

政治活動に参加後

。総務常任委員会

ご検索ください

wat.net 

からからからから工事工事工事工事がががが始始始始まままま

から学生や高齢者

ぐ白岡宮代線

合わせて計画中

えてもらえないかという要望

されました。駅周辺

となっていますが、本年度

訳ありませんが

い申し上げます

議場コンサート」を開催しました。

今年も開催決定！次の出演者は公募します

これからも、参加できるまちづくり、開かれた議会を目指していきます。

インフラ整備やハコモノだけに頼るのではなく、柔らかなまちづくりも必要です。

ソフトパワーで地域を活性化していソフトパワーで地域を活性化していソフトパワーで地域を活性化していソフトパワーで地域を活性化していくくくく取組みを実行します！

 ました！

今年は今まで取り上げた問題をさらに詳しく、加えて今年は今まで取り上げた問題をさらに詳しく、加えて今年は今まで取り上げた問題をさらに詳しく、加えて今年は今まで取り上げた問題をさらに詳しく、加えて医療、安全、地域問題なども医療、安全、地域問題なども医療、安全、地域問題なども医療、安全、地域問題なども

参加後、

総務常任委員会

ください！ 

最後までお読み頂きありがとうございます。あの事どうな

っているだろう、白岡はもっとこうしたほうがいい、等々

 ご質問やご意見

是非お寄せください。

 

ままままるるるる予定予定予定予定ですですですです

高齢者が行きにくい

宮代線を

計画中。 

ＱＱＱＱ西口

実に進行中

 

要望があり、白岡

駅周辺は JR の

本年度も議会で継続

ありませんが、何卒、路上

げます。 

」を開催しました。中学生やプロ

出演者は公募します

これからも、参加できるまちづくり、開かれた議会を目指していきます。 

インフラ整備やハコモノだけに頼るのではなく、柔らかなまちづくりも必要です。 

取組みを実行します！

医療、安全、地域問題なども医療、安全、地域問題なども医療、安全、地域問題なども医療、安全、地域問題なども

最後までお読み頂きありがとうございます。あの事どうな

っているだろう、白岡はもっとこうしたほうがいい、等々

ご質問やご意見

是非お寄せください。

ですですですです。。。。完成は 2

きにくい）も

西口は？ＡＡＡＡ駅前

進行中（42.1%

白岡駅周辺（特に

の所有地であり

継続して問題

路上での喫煙抑止

中学生やプロ 

出演者は公募します！ 

 

取組みを実行します！ 

 

医療、安全、地域問題なども医療、安全、地域問題なども医療、安全、地域問題なども医療、安全、地域問題なども

最後までお読み頂きありがとうございます。あの事どうな

っているだろう、白岡はもっとこうしたほうがいい、等々

ご質問やご意見、 

是非お寄せください。 

 

2 年後。9 月議会

も現在、対応策

駅前と栗橋線を

42.1%完了）。駅前

 

に西口）

であり、現

問題に取り

喫煙抑止、

医療、安全、地域問題なども医療、安全、地域問題なども医療、安全、地域問題なども医療、安全、地域問題なども議会で取り上げていきます。議会で取り上げていきます。議会で取り上げていきます。議会で取り上げていきます。

最後までお読み頂きありがとうございます。あの事どうな

っているだろう、白岡はもっとこうしたほうがいい、等々

To Be Continued…

月議会で取り

対応策を協議中

を結ぶ西口線

駅前広場の拡張

 

議会で取り上げていきます。議会で取り上げていきます。議会で取り上げていきます。議会で取り上げていきます。

最後までお読み頂きありがとうございます。あの事どうな

っているだろう、白岡はもっとこうしたほうがいい、等々

To Be Continued…

上げた図書館

協議中。 

西口線の用地買収

拡張も同時進行中

 

議会で取り上げていきます。議会で取り上げていきます。議会で取り上げていきます。議会で取り上げていきます。    

最後までお読み頂きありがとうございます。あの事どうな

っているだろう、白岡はもっとこうしたほうがいい、等々 

 

To Be Continued… 

図書館

用地買収が着

同時進行中。 

 

 


